



Journée de spiritualité montfortaine en Angleterre

SOUTHAMPTON, Angleterre - Les Missionnaires Montfortains au Royaume-Uni ont invité les fidèles à une journée spéciale de réflexion, de prière et de renouveau, qui s'est tenue au Centre Saint-Joseph (16 Lyndhurst Road, Ashurst, SO40 7DU) le jeudi 29 mai. Cette initiative était ouverte à tous : ceux qui ont déjà fait la Consécration à Jésus par Marie, ceux qui envisagent de la faire à l'avenir, ou encore ceux qui souhaitent simplement découvrir davantage la spiritualité montfortaine et la riche tradition mariale enseignée par saint Louis-Marie Grignon de Montfort.

Une invitation particulière a été diffusée par nos associés laïcs dans différentes paroisses de Southampton et Londres, afin de conclure le Mois de Marie de cette Année Jubilaire, de manière profonde et féconde, avec cet appel : « *Venez faire l'expérience d'abandonner votre vie à Jésus par les mains de Marie.* » *Tous sont les bienvenus !* Près d'une cinquantaine de personnes ont répondu avec enthousiasme à ce riche programme de la journée :

- **15h00 – Rosaire médité**, animé par des associés montfortains de Londres et le P. Richard MAGARARU, SMM, qui a conduit une procession dans le parc depuis la grotte de Lourdes.
- **15h30 – Catéchèse sur la spiritualité mariale montfortaine**, offerte par le P. Marco PASINATO, SMM. Ce moment a suscité une forte participation, avec de nombreuses questions et partages des participants.
- **16h30 – Pause-café** et moment de convivialité
- **17h30 – Sainte Messe**, animée par la chorale de la paroisse locale de Saint-Boniface et présidée par le P. Kieran FLYNN, SMM, qui a invité à la fin à rejoindre l'Association « Marie Reine des Cœurs ».
- **17h45 – Rite de Renouvellement de la Consécration**, préparé par le P. Richard MAGARARU, SMM. Certains participants ayant suivi la préparation des 33 jours ont fait leur consécration pour la première fois devant la statue de « Marie Reine des Cœurs », à l'entrée de la maison.

La journée s'est conclue par un buffet somptueux durant lequel tous ont pu exprimer leur joie pour cette belle expérience, qui se veut un nouveau début de diffusion de la spiritualité montfortaine. Des inscriptions ont été recueillies pour le **prochain rendez-vous**, un programme d'approfondissement prévu pour l'automne, peut-être avec la présence du Supérieur général des Missionnaires Montfortains.

Brian ARTHUR, Associé laïc